



## DU SLAM AU COLLEGE JEAN MOULIN

publié le 15/10/2021

Le romancier et slameur d'origine haïtienne Béonard Monteau a fait escale deux heures au collège Jean Moulin en compagnie des 6ème E de 8h30 à 10h30.

Cette rencontre a débuté par un slam déclamé pour l'occasion : « La lettre au Père Noël ».

Ensuite, Béonard a expliqué les origines du slam et a précisé que « slam » veut dire « claquer » ; il s'agit de faire claquer les mots, de sortir sa rage par les mots, installer la poésie ailleurs que dans les livres.

Puis le temps de l'invention est arrivé. Avec une bombe à rimes (petite boule de papier), en cercle, les élèves ont lancé des mots avec les mêmes sonorités. Bonne humeur assurée ! Puis la bombe à rimes est devenue « laser des émotions ». Mais difficile de mimer une émotion avec le masque...

Alors, l'atelier d'écriture a commencé : les élèves ont dû écrire quatre mesures avec des rimes. La contrainte était la même pour tout le monde. Et les idées ont fusé. Parfois, certains et certaines élèves ont eu besoin de Béonard, mais très vite, de belles trouvailles ont vu le jour. Des sons, des rythmes, des jeux de mots, rien n'a été oublié.

La dernière étape était à l'oral : le slameur a de nouveau partagé ses textes avec la classe et les élèves ont pu venir sur « scène », micro en papier à la main, pour dire son texte sous les encouragements de tous et toutes. Beaucoup d'applaudissements et un très bon moment de poésie partagée.

Dernier vœu du poète avant de partir : « continuez à écrire pour vous, le plus souvent possible ! »

